
Cesenatico, 26 settembre 2023

Il giorno 26 settembre 2023, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in
via C. Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di
Ponente – Zadina, di seguito C di Z.
Sono presenti:
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Dante Delvecchio, Matteo Padoan, Benito Spighi. 
Partecipano 3 residenti nel quartiere
Presiede Matteo Padoan

ODG: 
● Problemi relativi alla viabilità di Ponte del Gatto: collegamenti tra le zone di ponente e levante

e situazione del trasporto pubblico, specie per gli studenti.
● Regole per l’uso del campetto di basket della scuola media “Arfelli” a ponente
● Richiesta  al  comune di  più  cestini  per  i  rifiuti,  soprattutto  nelle  zone  a  maggior  presenza

turistica
● Fissazione  della  data  della  prossima  riunione  del  C.d.Z.  (l’ultimo  martedì  di  ottobre  sarà

prefestivo)
● Varie ed eventuali

Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.

1. Com’è noto, il “Ponte del Gatto” ha seri problemi strutturali, tali da rendere pericoloso il transito
di tutti i  mezzi  in entrambe le direzioni di marcia. L’Amministrazione comunale, in attesa di
intervenire con i  necessari  lavori  di  rifacimento della  struttura,  fin da alcuni  mesi ha posto
limitazioni al transito di camion e di pullman che superano le 3,5 t. A breve, si attendono altre
limitazioni, ancora da ufficializzare: ponte percorribile solo da levante verso ponente; per chi
proviene da ponente, uscita consentita verso Cesena; da Ponente in direzione Levante transito
in via Mazzini e in via Saffi; ingresso auto provenienti da Cesena, sopra passo di Zadina o
sotto passo di Viale Trento. Premesso che il C.d.Z. considera le scelte dell’Amministrazione
inderogabili e auspica che i  lavori  necessari possano essere effettuati nel più breve tempo
possibile, la modifica alla viabilità creerà alcuni problemi: rischio di isolamento del quartiere
Ponente  –  Zadina,  fermate  dei  mezzi  pubblici  soppresse  con  difficoltà  soprattutto  per  gli
studenti che si vedono costretti a percorrere significativi tragitti a piedi. Tutto ciò premesso, il
C.d.Z. chiede all’amministrazione di essere costantemente informato in ordine agli sviluppi
dell’intera questione; di poter ripristinate la fermata in zona stazione degli autobus in entrambe
le direzioni di marcia.

2. Il  campetto di basket della scuola media di primo grado “Arfelli” è frequentato da giovani e
giovanissimi che fanno molto rumore senza alcun rispetto per le ore di riposo dei residenti;
inoltre la recinzione è stata più volte divelta e riparata. Il C.d.Z. chiede all’Amministrazione
un regolamento preciso circa l’utilizzo dell’area e un controllo del suo rispetto. Matteo Padoan
chiede  che anche per l’area cani collocata nel parco di ponente, in prossimità delle case,
siano adottate le stesse misure perché la presenza dei cani con i loro padroni crea disturbo
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alla quiete pubblica.
3. Il  C.d.Z  concorda  all’unanimità  che  ovunque  occorre  un  maggior  numero  di  cestini per

garantire il decoro urbano e la pulizia delle strade e ne fa richiesta urgente al comune.
4. L’Associazione  “Bambini  al  primo  posto”  ha  donato  molti  defibrillatori,  tra  questi  uno  è

destinato a Zadina. Per il buon funzionamento di questo importante presidio salva vita occorre
però un allacciamento alla rete elettrica. Il Comune, già informato, provvederà.

5. La prossima riunione si  terrà il  24 ottobre 2023, stesso orario e stessa sede degli  incontri
precedenti. Il presidente del C. di Z.  farà le necessarie verifiche.

6. Matteo Padoan informa i  presenti  di quanto segue: B) l’Amministrazione comunale intende
istituire nelle vie Mazzini e Saffi nel tratto del centro storico la zona 30: la maggioranza dei
presenti  all’incontro  (8  persone)  si  dicono  favorevoli;  B)  la  dirigente  del  primo  circolo  di
Cesenatico ha chiesto un contributo per la festa di Natale della scuola media di via Caboto, la
richiesta  sarà  formalizzata  successivamente.  Il  C.  di  Z.,  esprime parere favorevole  per  la
somma ancora disponibile del finanziamento 2023. 
I residenti segnalano quanto segue: A) i platani di via C. Menotti sono molto alti (dipende dalle
ultime potature?) e potrebbero essere a rischio caduta; B) ancora non sono stati consegnati i
cartelli che segnalano la zona “controllo di vicinato”; C) la recinzione del parco nei pressi del
negozio “Mazzeo” è divelta in più punti: occorrerebbe ripristinarla per impedire il parcheggio
delle auto nella zona verde.

La riunione termina alle ore 22
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona


